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Как жить в разлуке с любимым человеком?

Ах, разность в языках! Не положенье – крах! 
Но выход мы вдвоем поищем – и обрящем. 
Люблю тебя и в сложных временах – 
И в будущем, и в прошлом настоящем!
 В. Высоцкий 

Любовь в разлуке похожа на яркий, сочный, живой цветок, жаждущий солнца и воды,
которому, однако, приходится терпеть своих невнимательных хозяев, ведь те совсем
забросили его – не поливают, не ухаживают, держат в тени… Любовь в разлуке – это
легкая или тяжелая (для кого как) форма мазохизма… Любовь в разлуке для
большинства людей невозможна, и только редким парам удается запастись
колоссальным терпением и выносить проверку временем и расстоянием. Так какие
негласные правила помогают возлюбленным (любящим) жить друг без друга и надеяться
на лучшее? 

Приступам ревности – нет!
Доверие. Оно должно быть. И все. Ни о какой ревности не может быть и речи. Она
только усугубляет и без того сложную ситуацию, делая Вашу жизнь невыносимой. И
потом, спрашивается: зачем терпеть, ждать, подвергать себя испытаниям, если под
боком есть кто-то другой, более стоящий? Зачем нужна игра в любовь на расстоянии,
если она сопровождается изменами? Я, несмотря ни на что, люблю человека,
находящегося далеко, значит мне нужен только он. Значит, у него не должно быть
поводов для ревности.

Отчаянию – нет! 
Ни в коем случае! Оптимистический взгляд на жизнь поможет спокойнее перенести
одиночество. Вспоминайте, как Вам было хорошо вместе, и улыбайтесь. Мечтайте о
ближайшей встрече, и печали как не бывало!

Дорого, как память. 
Если есть встречи, нужно дорожить каждой секундой. Может, даже записывать, как
они проходили, чтобы лучше запомнить каждый взгляд, каждое слово, каждые поступок,
улыбку, действие. После перечитывать и понимать – как же он (она) меня любит!
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Собранный кулачок. 
Уметь выслушать, поддержать. К сожалению, во время разлуки часто случаются срывы,
когда кто-то из пары не может больше терпеть и ему кажется, что лучше расстаться,
чем причинять друг другу боль. В таких случаях важно уметь найти слова, вернуть
любимого к жизни, дать почувствовать, что вы – одно целое.  

Общая цель. 
Это – едва ли не самый важный пункт. Вы оба должны делать конкретные шаги,
продвигаться к общей цели. И при этом радоваться своим успехам. Допустим, конечная
цель – БЫТЬ ВСЕГДА ВМЕСТЕ. «Мы осуществим ее через год (два, три и т.п.), а пока у
нас есть промежуточная цель – поехать в отпуск летом. Только ты и я. Что может быть
лучше? Что для этого нужно?». Постепенно, шаг за шагом, вы будете продвигаться к
конечной, заветной цели. Побольше мечтайте. Это сближает.

«Ничего не бойся, я с тобой!»
Уделять больше внимания партнеру. Побольше ласковых слов, признаний в любви,
больше звонков, смс, писем… Вас не должно покидать ощущение, что вы находитесь на
т.н. конфетно-букетном этапе отношений. Дарите любимому чувство, что вы рядом,
помогите друг другу не ощущать себя одиноким.

Вера в любовь.
И напоследок – основное. Нужно любить. Тогда ничего не страшно. Нужно надеяться на
лучшее и верить, что Ваша любовь – всесильна и разлука для нее – ничто. 
Будьте счастливы!
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